



— 県伊祭フリーマーケット活動報告! —

800点を出品! 多くの方に購入していただき、34,800円の収益となりました!

GLiS 類型は、ワールドビジョンが行う支援活動に参加し、「チャイルドスポンサー」として、エチオピアの子どもたちの就学支援、生活支援に募金しています。

今年も全額を募金します。



フリーマーケットでは、5月中旬より2年生と一緒に準備を始めました。

最初は、実行メンバーのミーティングから始まりました。

「回収する物品の種類は何にする?」「回収方法、回収日、回収場所は?」「回収した物品の仕分けはいつ?」「値段設定と値札つけをする日」などを決めていきました。

実際に活動開始! ポスター作成! 1年生 GLiS 生徒が作ってくれました!

そして物品回収です。

箱をもって呼びかけました。

とてもたくさんの生徒が持ってきてくれました!



GLiS委員会

フリマ商品募集

回収日時
5/28(火)29(水)
朝・放課後...昇降口
昼休み...小会議室・4階中央階段

回収物
新品・新品同然
・文房具
・小物
・本 など

*売り上げはチャイルドスポンサーシップ募金活動に全額寄付します!

*フリーマーケットに出品する物を生徒の皆さんから募集します!

GLiS

そして、仕分け作業に、値段設定と値札つけ作業です。800点以上の商品を提供してもらいました。
GLiS 生徒で協力し、効率よく短時間で作業を終えることができました。GLiS 生徒のチームワーク力です！



そして「チャイルドスポンサーシップ募金活動」について知ってもらうために、ポスターを作りました。
これも1年生GLiS生徒が作りました。

チャイルドスポンサー・シップ募金
～この子を救う、未来を救う～

GLiS

チャイルドスポンサー・シップ募金とは？～

社会基盤や経済が不安定な国に住む子供やその家族、地域を支援する募金活動

～概要～

県立伊丹高校ではGLiSの特別プログラムとしてチャイルドスポンサーシップの募金活動を導入
昨年度の活動内容
・ 県伊祭2日目6/17「県高フリーマーケット」
→ 売り上げをチャイルドスポンサーシップに寄付
約30000円の募金額
・ 夏休みに駅前で募金活動
約70000円の募金額

～目的～

「世界や地域の課題を自分の課題とし、解決に向かって探究」
→ 様々な問題を抱えている子供たちを救うための行動を起こす
「チャイルドスポンサーシップ募金に取り組む」
→ 社会貢献を通して関心を持ち、問題解決のために行動する姿勢を身に着ける
「募金活動の賛同者や後任を確保し、生徒が主体となって活動を広げていく」
→ グローバルリーダーとしての自覚を持つ。



★★★★フリーマーケット開催に携わった GLiS 委員 1 年生の声です。★★★★

★県伊祭でのフリーマーケットは、世界の課題を解決する上で、あまりにも小さすぎる規模かもしれませんが、そんな小さな活動の中でも、私は人の思いやりや温かさを感じることが出来ました。こんな小さな事からでもきっと世界は少しずつ変わっていると、心から思いました。私たちの活動が少しでも子供たちの笑顔に繋がり、幸せを感じながら生活できる世界に近づけることを願って、これからもグリスの活動に励みたいと思います。

★入学後初めての大きな活動の中で、たくさんの方々の支えのおかげで無事大成功を収めることができました。感謝しきれません。私たちのこの活動が、少しでも多くの子供たちの助けになることを心から願っています。ですがこうして願うことができたのは、バザーに足を運び、笑顔で商品を購入していただいたからです。本当にありがとうございました。

★今回の SDG s のフリーマーケットは、最初の GLiS の活動となりました。最初の活動ということもあり不安や緊張がありました。ですが、先輩たちが私たち一年生を引っ張ってくれたのでフリーマーケットを大成功させることができました。フリーマーケットが大成功したのは私たちの頑張りだけでなく、使わなくなったものを寄付してくれた生徒や、商品を買ってくれた人などという人のおかげです。本当にありがとうございました。また、私たちを引っ張っていく先輩方の姿を見て来年は自分達が後輩を引っ張っていけるようになれたらいいなおもいました。

★私はこのフリーマーケットの活動を通して、人と人との関わりはとても重要であるということを知ることができました。文房具や小物を回収する際、多くの方が参加してくださったことでこの活動が成り立っているということも、人との関わりがあったからこそできた取り組みです。ご参加いただき、ありがとうございました！

★今回のフリーマーケットが成功をおさめることができたのは、わざわざ足を運んでくださった方々のおかげです。僕が思った以上にたくさんの商品が購入されて、得た金額を世界の子どもたちに寄付することができると思うと、フリーマーケットを行って良かったと思いますし、購入していただいた方の優しさ感謝しかありません。本当にフリーマーケットに参加していただき、ありがとうございました！

★今回は私たち 1 年生にとって、入学後初めての大きな活動でした。分からないことや、難しいと感じることも多くありましたが、先生方や先輩方を始めとし、フリーマーケットに協力してくださった、たくさんの方の支えで大繁盛することができました。本当にありがとうございました。

2年生の GLiS 委員からも、「1年生がとても協力的で、先々のことをよく考えて行動してくれました。ありがとうございました。」とねぎらいの言葉をいただきました。